

[News](#)

News: Grünkohl tour des alten Brisen-Sparklubs führte wieder zur Domäne Loog

Beigetragen von S.Erdmann am 27. Jan 2020 - 10:30 Uhr

Auch in diesem Jahr fand wieder die Grünkohl tour der Gemeinschaft, die aus dem ehemaligen Sparklub der „Frischen Brise“ hervorgegangen ist, zur „Domäne Loog“ statt. Rund 35 Personen (und ein Hund) nahmen daran wieder teil.

Mit zwei Wagen von der Firma Schwips ging es vom Dorf aus raus ins Loog. Organisiert wurde der Tag wieder von Kirstin und Andreas Wilke. Dieser übergab an die „Domäne Loog“ eine Zeichnung des Juister Inselmalers Friedrich Fäsing. Das war als kleines Dankeschön gedacht, denn eigentlich hat das Lokal um diese Jahreszeit geschlossen.

Nach der Rückkehr ins Dorf hatte Wirt Detlef „Deti“ Dahlmann die „Spelunke“, die eigentlich Ruhetag hatte, bereits um 15 Uhr geöffnet, so dass man dort zum Ausklang der Fahrt noch Einkehr hielt.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures







